



# 円小だより

令和4年9月5日(月)  
Tel34-0130 Fax34-1658  
発行者:円城小学校長

## 2学期スタート



円城小HP

8月31日に始業式をしました。ひと回り成長した子どもたちが体育館に集まりました。式の中で、「聴こう」という話をしました。「聞く」との違い、「聴く」には、耳、目、心が入っています。生活の中で、学習中に、自分が話している時、友だちや先生がしっかり聴いてくれると嬉しいです。式では、話をしっかり聴くことができました。立派でした。式の後、各教室では、宿題を提出したり、夏休みの思い出を話したりしていました。



2022.08.31

### 学校運営協議会発 みんなでアクションを起こそう!

- ・「ありがとう」を言おう(やさしく)
- ・体験をさせよう(かしこく)
- ・コミュニケーション力を高めよう(つよく)

## 町内水泳記録会

7月20日に、町内9校の小学校5・6年生が円城小学校に集まり、水泳記録会を実施しました。

5・6年生は、体育の授業で、より速く、より遠くへ泳げるように、一生懸命練習しました。クロールや平泳ぎが上手にできたり、50m泳げるようになったりと、頑張りが結果として表れると、嬉しいです。

当日は、石井教育長が、「一生懸命泳いでください。」「指導や準備をしてくださった先生方に感謝してください。」と話してくださいました。

他校の友だちと話したり、応援し合ったり交流もしたりすることができました。

ドキドキ緊張しながらも、一生懸命泳いでいる姿は、とても感動しました。自己ベストが出た児童もあり、大舞台上で頑張る子どもたちの力と、「場」の力の大きさを感じることができました。よい記録会になりました。



2022.07.20



2022.07.20

## 夏休み中の子どもたち「青木池看板立て」



8月4日、学校の近くの「青木池」に看板を立てていただきました。岡山北警察署、円城駐在所、青パト隊の方々が、準備してくださいました。そして、学童の子どもたちがやってきて、話を聞いたり、看板を設置したりしました。

警察署の方は、「池や池の近くで、子どもだけでは、遊ばない。」「大人の人は、遊んでいる子どもを見かけたら、注意して欲しい。」と話されました。命にかかわることなので、子どもたちは真剣に聞いていました。

その後、3か所に看板を立てました。子どもたちも交代でくい打ちをしました。

子どもたちの周りには、危険な場所や事があります。子どもたちが、安全で安心した生活ができるよう、地域全体で取り組みましょう。

## 夏休み中の子どもたち「ケーキ作り」



公民館がアクションを起こしてくださいました。学校運営協議会で、「体験をさせよう」「コミュニケーション力を高めよう」と話し合いました。そこで、早速、公民館事業で、「夏休み ケーキを作ろう」を企画してくださいました。

8月8日10時から、数名の子どもたちや保護者の方、地域の方、公民館職員の方が公民館に集まりました。地域で見る子どもたちは、学校での子どもたちと少し変わって見えました。

3グループに分かれてパウンドケーキを作りました。ていねいに作り方を教わり、どのグループも協力しながら作りました。

ケーキを焼いている間、おにぎりを自分でにぎっていただきました。思い思いの具をつめて、とてもおいしかったです。

焼けたケーキはおみやげにいただいて帰りました。

地域の方や異学年との交流、地域の施設利用を目的にして開催された「ケーキ作り」子どもたちの笑顔いっぱいでの時間でした。

## 家庭・地域で育った子どもたち

長かった夏休みが明け、子どもたちが学校に戻ってきて、学校に活気が戻りました。夏休みの子どもたちはどのように過ごしたのでしょうか。家庭や地域で普段できない体験ができたのではないのでしょうか。2学期も学校・家庭・地域が連携・協働して、宝である子どもたちを育てていきたいと思えます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



2022.07.20

2022.07.20

2022.07.20

## 学力調査

基礎学力の定着に力を入れたいと思います。漢字の読み書き、四則計算の反復練習等に取り組みます。

「書く」力の向上をめざします。条件に合った文章を書く、必要な単語を使って、100字以内で書くなどの問題に挑戦したいと思います。

## 学習状況調査

授業と家庭学習を連動させたいと思います。授業でやったことを家庭でもっと調べてみる、家庭学習でやったことが、授業で生きる等に取り組みます。

家庭学習の「質」「量」を考えていきたいと思います。家庭でも頑張っている姿に声掛けをしてやってください。

## 「おもちゃ南京」いただけます!!

昨年度、おもちゃ南京をいただきました。各学年、思い思いに、飾りをつけたり、絵をかいたりして楽しみ、飾りました。今年度も、町内の学校園、教育委員会にいただけます。9月9日金曜日に生産者の方が、配ってくださいます。円城小にも、9月9日にいただけます。

今年はどんな風にも楽しもうかと今から思いが膨らみます。10月31日のハロウィンも楽しみです。

「難を切る(南京)という縁起がよい」とのことです。



## PTC奉仕作業 ありがとうございます

8月20日は早朝から奉仕作業ありがとうございました。大人も子どももそれぞれの持ち場で、精一杯作業してくださり、学校がとてもきれいになりました。

### 奉仕作業

この日は、民生委員さんも来ていただきました。たくさんの方々のご協力で見える見る美しくなりました。きれいな環境で、気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。ありがとうございました。



### 資源回収

たくさんの資源が回収されました。どのコンテナもいっぱいになりました。最終日あたりに持って来ていただいた方は入れにくかったと思います。収益金は、有効に活用させていただきます。



### 編集後記

「束になって伸びる」

人にはそれぞれ違うよさがあります。お互いにそのよさを認め合い、それを生かしながら協力すれば、お互いの成長につながります。

自分の成長が集団の成長になり、集団の成長が自分のさらなる成長へとつながっていきます。児童、教職員が、地域とともに束になって伸びる2学期としたいと思います。

9月はとても大切な月になります。

**行きたい(働きたい)  
行かせたい学校**

**地域とともにある学校**

**徹底する学校**

**凡事徹底**

8月24日 登校日休み時間

月日	曜	祝日	行事	放課後	下校時刻	SB
9/1	木		身体測定 掃除相談		15:40	15:45
9/2	金		校内作品発表会		15:40	15:45
9/3	土					
9/4	日					
9/5	月		ミニ通		15:40	15:45
9/6	火		(健朝)		15:40	15:45
9/7	水		2~6年町学力調査 (NRT) 委員会		15:10	15:15
9/8	木				15:40	15:45
9/9	金				15:40	15:45
9/10	土					
9/11	日					
9/12	月		SC藤井先生勤務		15:40	15:45
9/13	火				15:40	15:45
9/14	水		クラブ		15:10	15:15
9/15	木		集金日 モンテロ先生英語1,2年(2限) SSW片岡先生14:00~		15:40	15:45
9/16	金		1・2年校外学習 (サイピア)		15:40	15:45
9/17	土					
9/18	日					
9/19	月	敬老の日				
9/20	火		(音朝) 巡回相談		15:40	15:45
9/21	水		クラブ		15:10	15:15
9/22	木		モンテロ先生英語1,2年(2限)		15:40	15:45
9/23	金	秋分の日				
9/24	土					
9/25	日					
9/26	月		円城安全の日 ICT中島先生		15:40	15:45
9/27	火		お話エンジョイタイム 3年社会科見学 (消防署)		15:40	15:45
9/28	水		参観日 学級懇談		14:45	14:50
9/29	木		町発明くふう展審査会 モンテロ先生英語1,2年(2限) 交通安全教室3,4年(2限)		15:40	15:45
9/30	金		町科学研究発表会 せんたくデー		15:40	15:45